



La Comisión Permanente entregó reconocimientos a directoras y directores de medios de comunicación

Boletín No. 4663

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la Mesa Directiva entregó reconocimientos a directoras y directores de medios de comunicación, reporteros, fotógrafos y periodistas, por su inalcanzable labor y profesionalismo.

De manos del presidente, senador Armenta Mier (Morena) y vicepresidentes, senadora Ana Lilia Rivera Rivera (Morena) y diputado Santiago Creel Miranda (PAN), recibieron dicho reconocimiento: Francisco Torres Cano, director general de Organización Editorial Mexicana; Sandra Ortega Tamez, directora de Canal 14 del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano.

También, Óscar Cedillo, director de editorial de Milenio; Sandra Lovera López, directora de la publicación Servicio Especial de la Mujer México; Meme Yamel, influencer y analista política y directora del portal MéxicoNews y directora del portal “Al chile noticias”.

De igual modo, Juan Carlos Flores Aquino, director de Poder Ciudadano, y Susana Cruz Orozco, en representación de Alfredo Duclaud Castro, quien en vida fue director de Medios Masivos Mexicanos.

Se hizo mención que se convocó a Jenaro Villamil, presidente del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, quien no pudo acudir.

